

ORDINATEUR APPLE « Macintosh Classic »

1990

**Plastique, métal, verre
35 x 24,5 x 25 cm**

Au milieu des années 1980, de nombreux professeurs sont séduits par les ordinateurs de la firme américaine Apple. Ces appareils utilisent une interface graphique alors que les PC (Personal Computer) font encore usage de commandes écrites.

Les ordinateurs Apple sont chers. Pour offrir à la clientèle un appareil à un prix abordable, Apple lance en 1990 le « Macintosh Classic », un ensemble tout-en-un : microprocesseur, mémoire, moniteur, lecteur de disquettes. L'usage de cet ordinateur est rendu très commode par l'intégration des logiciels de fonctionnement à la mémoire vive. De ce fait, l'appareil démarre dès l'allumage. Son prix attractif et l'existence de logiciels destinés spécialement à l'enseignement en feront un outil apprécié dans les écoles.

Fondée en 1976 à Los Altos en Californie, « Apple » est une firme spécialisée dans la fabrication de matériel informatique. Elle est à l'origine de produits connus et réputés : ordinateurs intégrés (« iMac », 1998), baladeurs numériques (« iPod », 2001), téléphones portables (« iPhone », 2007), tablettes tactiles (« iPad », 2010), montres connectées (« Apple Watch », 2014), auxquels s'ajoutent un choix de logiciels comme le système d'exploitation « iOS » ou le programme multimédia « iTunes ».

